

外観検査用有機EL照明 OLED デスクライト



外観検査では、「目が疲れる、肩が凝る」「光が眩しくて見えづらい」「生産性を向上したい」という困りごとをよく聞きます。そんな困りごとにごこの外観検査用有機EL照明はいかがでしょう。有機EL照明は眩しすぎず目で見ても優しいという新しい光源です。LED照明よりも照り返しが少なく、ブルーライトの波長が抑えられているため生体リズムへの影響を与えにくく、目が疲れにくい光です。有機EL照明の特徴である平面から拡散する光は均一に広がり、全体をやさしく照らすので見逃しの低減や生産性向上にも繋がります。また、アームによって簡単に位置調整ができ、様々な角度から製品を検査することが可能です。

低反射な光



3灯タイプ

LEX-3130BK (白色光 4000K)
LEX-3132BK (電球色光 3000K)
消費電力:最大13.5W
定価¥49,000(税抜)



2灯タイプ

LEX-3100BK/WH (白色光 4000K)
LEX-3102BK/WH (電球色光 3000K)
消費電力:最大10W
定価¥35,000(税抜)

高精度測定システム スイフトPRO Edge

シンプル-正確-コンパクト

投影機、高さゲージ等の測定から画像測定へのアップグレードをお考えの方、是非ご検討していただきたいのがスイフトPRO Edgeです。設置面積が小さく、スペースが限られている現場での測定に最適です。製造現場に近い位置での検査を可能にして不適合をより早く特定できます。6.5倍のインデックス付光学ズームによりさまざまな形状やサイズのコンポーネントを正確に測定しやすくなり、測定タスクの柔軟性が向上します。また、システムの正確なエッジ検出により毎回正確な測定が保証されます。実機を持ちこんでのデモPRにも対応いたします。担当営業へご相談ください。



2025
1月号

161号
編集者
米沢営業所

(株)タルイシホームページ
<https://www.taruishi.co.jp>



衝撃保護システム X-protectシリーズ

エックス・プロテクト



キャプテンインダストリーズより工場内の安全対策のご提案です。X-protect(エックス・プロテクト)は、モジュラー式の衝撃保護システムです。歩行者の通路確保や、機械の保護、フォークリフトの誤進入防止……シチュエーションに応じて様々な安全柵を構築できる製品です。組合せの自由度が高いだけでなく、最低限の工具だけで組み立て可能です。また、モジュール性も兼ね備えており既に設置した場合でも工場内のレイアウト変更に対応可能です。ニーズに柔軟に対応することができ、もちろん厳しい衝撃テストを経ているため安全性は◎！
工場内の安全対策、一度見直してみませんか？



廃油ストーブ

働く全ての人に快適な労働環境を

放熱性に優れ、遮熱する部分を極力減らし、工場暖房に適しています。バランスのとれた実績のあるスタンダードタイプです。50Hz地域に対応した送風ファンを搭載し、60Hz地域と同等の火力を体感していただけます。

燃焼可能なオイル

- 自動車整備工場…エンジンオイル・ギヤオイル等
- 食品工場…植物油・バイオディーゼル燃料
- その他の工場…切削油・油圧油・トランス油等

灯油の使用よりも
年間 **500,000円**もお得



当社独自の油面一定気化燃焼方式による驚異的な暖房効果。



高騰が続く灯油大から暖房費を大幅に削減。廃油が貴重な資源に。



独自の風量調節レバーで火力の調節が容易。優れた操作性。



工場向け

暖房目安
10・25坪

SG-50DX

定価¥428,000(税抜)
+別途運賃¥5,800

外形寸法	W785×D450×H923
燃焼消費量	1~5ℓ/時間
最大発熱量	50,000kcal/時間
標準(平均)発熱量	30,000kcal/時間
重量	82kg
煙突外径	115φ

LINEからのお問い合わせも承っております！



～ひとこと～

あけましておめでとうございます(^) 12月に向かいの席の方に、「三が日は福を洗い流してしまうから洗い物、お風呂は控えたほうがいいらしいよ！」と伝えたところ、『じゃあ正月はお風呂入らない！』とっていました。さて、何日お風呂に入らなかったのでしょうか…。1月7日は「人日(じんじつ)の節句」です。一年間の無事を祈りながら七草がゆを食べて、正月の胃腸の疲れをとり、良い一年をお過ごしください。

あけましておめでとうございます。
昨年中は格別のご愛顧を賜り、厚くお礼申し上げます。

昨年の世界経済は、ロシアのウクライナ侵略が2年以上続き、併せて、イスラエルとハマスの紛争が長期化することで中東地域が不安定になり各地で紛争が続いた年でした。又、中国では景気の回復が見られない中でも、電気自動車の生産台数は全世界で上位に来ており、近隣各国に於いて価格競争での優位性を出しております。

地政学リスクにより原油価格や海上運送費などが高騰し、昨年に続きエネルギー、食品を含めた原材料不足の為、世界各地で物価上昇が進みました。

日本国内に於いても、円安の影響が大きく、輸入品が値上げとなり、電気、燃料、材料、食品と値上げ続きの一年となりました。新型コロナウイルス感染症が終われば景気は良くなると思われましたが、在庫調整が2年経過した今も、景気の回復は未だに見えない状況です。円安で観光客が増えてインバウンド効果がありました。多くの外国人が日本を訪れるようになり、オーバーツーリズムなどの観光被害も発生しています。

昨年は世界各国で選挙が行われ、安定から改革に舵取りした国もあり、アメリカ合衆国のトランプ政権の方針によつては、日本の景気に大きく影響するような不安要素も抱えております。このような景況のなかですが、弊社は今年、総合展示会『3TICフェア2025』を10月24日(金)・25日(土)に開催予定としております。これまでよりも更にスケールアップした展示会を計画しており、尚且つ開催に当り地域貢献をテーマとしながら準備を進めております。地域のお得意先様に支えられ創業82周年となりますが、過去の経験を踏まえ、未来に向けて今出来る事をしっかりと実行してまいります。私たち社員一同は地域産業の発展に貢献できる企業を目指し、お客様の生産活動と課題解決に少しでもお役に立てる提案を積極的に展開して行く所存です。

本年が皆様にとりまして一層明るい年になりますよう、ご祈念申し上げますと共に、倍旧のご支援、ご愛顧を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

株式会社タレイシ

代表取締役社長 瀬野國夫

開催決定！！

3TICフェア2025 総合展示会
in 山形ビックウイング

開催日

2025年

10月24日(金) ~ 10月25日(土)